

So bedarf es der vereinten Anstrengungen der sozialistischen Länder, um unter den Bedingungen der wissenschaftlich-technischen Revolution die Überlegenheit des Sozialismus auf ökonomischem Gebiet zur Geltung zu bringen. Mit der wissenschaftlich-technischen Revolution wächst die Tendenz der Internationalisierung der Produktion und der Entwicklung von Wissenschaft und Technik, der durch eine auf hoher Stufe stehende ökonomische und wissenschaftlich-technische Kooperation innerhalb der sozialistischen Staatengemeinschaft Rechnung getragen werden muß. Eine wirksame volkswirtschaftliche Strukturpolitik und der notwendige Übergang zur sozialistischen Großforschung können nur - das gilt für die Deutsche Demokratische Republik wie für die anderen sozialistischen Länder - in Verbindung mit dem Potential der Großindustrie und Wissenschaft der Sowjetunion und der sozialistischen Staatengemeinschaft insgesamt verwirklicht werden.

Des verstärkten Zusammenwirkens der sozialistischen Staaten zur Gewährleistung des Schutzes der sozialistischen Errungenschaften gegen imperialistische Aggression und Wühlarbeit bedarf es sowohl angesichts der Umwälzung der Militärwissenschaft und -technik im Zuge der wissenschaftlich-technischen Revolution wie auch der raffinierten Taktik der imperialistischen Kräfte bei ihren Bemühungen, die sozialistische Ordnung „auf zu weichen“ und einzelne Länder aus der sozialistischen Staatengemeinschaft herauszubrechen. Die kollektiven Verteidigungsmaßnahmen der Länder der sozialistischen Gemeinschaft beruhen auf der Erkenntnis, daß der Schutz des Sozialismus und die Sicherung der Unantastbarkeit der Grenzen der sozialistischen Gemeinschaft gemeinsame internationale Pflicht der sozialistischen Staaten ist. Die Unabhängigkeit und Souveränität der sozialistischen Länder sind in ihrer sozialistischen Staats- und Gesellschaftsordnung und in dem festen Bündnis mit der Sowjetunion und den anderen Staaten der sozialistischen Gemeinschaft gegründet. Die sozialistische Staatengemeinschaft, die den gemeinsamen Schutz der sozialistischen Errungenschaften gewährleistet, sichert die Freiheit und Unabhängigkeit jedes sozialistischen Landes. Das ist nicht zuletzt für die Deutsche Demokratische Republik von entscheidender Bedeutung. Die Tatsache, daß die sozialistischen Staaten gemeinsam und mit ihrer vereinten militärischen Macht jeden Versuch vereiteln, die Grenzen der sozialistischen Gemeinschaft anzutasten, um ein Glied aus dieser Gemeinschaft herauszureißen, läßt dem westdeutschen Imperialismus keinerlei Chance,